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r e p o r tr e p o r t

　緊急事態宣言が解除され、１回目の10月第一例会。
　感染症対策としてサーマルカメラによる検温、そして立派なアクリルパーテーションが設置されています！
　久しぶりの例会でしたが、皆様元気そうで良かったです。

10月第一例会開催
MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　大薮　光司



2

川野　お疲れ様です。お忙しい中、お時間をとっていただきありがとうござ
います。会社経営もされながらクラブも幹事も大変だと思いますが、まず、
幹事になってみていかがでしょうか？

中嶋幹事   幹事になって自分がライオンズクラブについて知らないことが多
いのに驚いています。コロナ禍で色々制限もありますが、世の中に役立つこ
とをすることを目標に藤井会長を支えていきたいと思います。会社経営をい
ままでやってきて経営で学んだことも活かしていきたいですね。

川野　例会もまた感染者が急増したことで休みになりましたがこの状況下で
どのようにクラブを盛り上げようとお考えですか？

中嶋幹事   三役で色々と時間をかけて話をしています。藤井会長がまず言わ
れる会員の安全を守ることは第１優先です。しかし、後ろ向きにならず、休み、
自粛だけでなく感染対策をしっかりして奉仕をやっていくつもりです。

　まずは県の出す方針に従うことが重要です。ライオンズは立場の高い人が多く居られますがその方達の意識のレ
ベルもまちまちです。きっちり指針をだしていくつもりです。

川野　例会活動が無くなりドネーションや、獲得資金がない中、理事会では今後の運営資金をどうするかが議題に
上がっています。この点について幹事のお考えを聞かせて下さい。

中嶋幹事   20周年を迎えるまでに改善しなくてはいけない問題です。会員の皆さんにも周知してもらいドネーショ
ンも頑張ってもらいたいと思います。私も出します（笑）要らない予算を徹底的にカットすること。また、多く出
した人が判るようにするのも手かなと思っています。何らかの理由でいつもより多くの金額をだしてくれたわけで
ですから·····。事業資金についてもどうにかして活動を継続できるよう考えております。

川野　最後に今後の意気込みをお願い致します。

中嶋幹事   私は書面などデスク仕事で会長を助けるのでなく動いて動いて行動するこ
とをモットーとしております。またクラブみんなが、何か災害や、有事のときに一丸と
なってドネーションや、奉仕ができるクラブ作りをやっていきたいです。

川野　そうですか。中嶋幹事の熱さが伝わってきました。応援しておりますので頑張っ
てください。

中嶋幹事   頑張ります。ありがとうございました。

中嶋幹事 今期のクラブ運営を語る！！

今期の抱負を語ってくれた中嶋幹事

第18期幹事
インタビュー
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　「炉端食楽　阿吽」は、今年３月に開店した、旬の魚介や野菜から、焼き鳥やロースト
ビーフなどの肉、スイーツまで、バラエティ豊富な料理と、美味しいお酒をいただけます。
　お一人様からご家族連れ、団体様は最大16名まで、さまざまなシーンで利用できます。
　高級感漂う店内ですが、ファミリーで営まれていることもあり、アットホームな居心地の良い空間と
なっています。
　ランチ営業もされていて、煮魚定食やメンチカツ定食、チキン南蛮定食など、その日のメニューから選
ぶことができ、とてもリーズナブルです。オーダーすればコーヒーも有り、昼飲みも応じていただけます。
　月曜日定休日で、日曜営業されていることも嬉しいポイントです。
　プライベートでも接待でも、お気に入りの一軒にいかがでしょう！

炉端食楽　阿吽（アウン）　〒790-0002 松山市二番町３丁目５-11 アマーレビル２階　TEL： 089-954-3457
営業時間：火～土：11：30～14：00／17：00～翌０：00　※月、日、祝日、祝前日は夜営業のみ
定休日：不定休（営業時間・定休日は変更となる場合がございますので、店舗にご確認ください。）

ＭＣ委員会の 第２回こんなお店に行ってみた！こんなお店に行ってみた！



防  災  士

登録No.117965

高岡英治
認証日

2016年11月25日
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① 南仏ラングドックの多様性の風土を正に表現したワイン。熟した、黒スグリ、ミルティーユ、キルシュ
のアロマ。バニラ、松脂、蜂蜜の風味。ジビエが美味しいこの季節イノシシ、子羊、スペアリブなどと
ご一緒に＾^ 2,500円（税抜）

② 少し、プレミアムなシャネルブラン
ドのワインです♡マルゴー村の超人
気シャトー、メドック２級格付け、
シャネル所有のワイナリーです＾^
是非クリスマスや年末年始の特別な
夕食にまたはご贈答にお役立て下さ
いませ。6,100円（税抜）

　少しづつ秋の便りを感じる季節になりま
した。
　そしてコロナ禍の中、湯築ライオンズク
ラブ環境委員会の皆様で今回の道後公園の
清掃活動を行いました。お忙しい中本当に
お疲れ様でした。ありがとうございます！
　また、この活動も例年同様に次回も皆様と
共に元気に活動できればと思っています！
　次回におかれましての献血活動ですが今
なお続くコロナ禍の為なかなか許可がおり
ないのが現状で、年内には出来そうにあり
ません。
　１日も早いコロナの終息を切に願い、来
年になり早く献血活動を再開できればと切
に願っております！
　今後とも様々な活動を通して松山湯築ラ
イオンズクラブの活動を頑張っていこうと
思います！

おすすめのワイン

道後公園　清掃活動

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会　副委員長　ディアス由紀子

　　　

投稿プロムナード

①① ②②
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　２人目の人物クローズアップは、お人柄を感じさせる柔和な雰囲
気を漂わせる緒方さんです。

編集局　緒方さん、お久しぶりです。本日は会社にまでおじゃましまして申
し訳ありません。近況はいかがですか？

緒方    コロナ禍で、感染に気をつけて仕事しています。感染したら現場に出れなくなるので困り
ます。外出が少なくなってお酒も週に２・３回呑まない日ができて体調もいいんですよ。
編集局　ライオンズでも、例会にまたレクリエーションに積極的に参加されておられましたが、緒
方さんのライオンズライフはいかがでですか？

緒方    入会して２年半です。入会のきっかけは仕事で関係のある小林さんからのお誘いでした。
コロナで皆さんに会えないのはさみしいです。
編集局　ホテルマイステイズもしっかり感染対策してくれてますよ。是非、例会開催の際には顔だ

してください。ところで緒方さんは今期は環境委員会の委員長ですね。活動はいかがですか？

緒方    先月はLINEで委員会を行いました。10月19日は委員会メンバーで道後清掃を行う予定です。参加希望者は誰でも参加で
きる予定です。また現在、献血活動も止まっています。献血が大変不足していますので早く再開を願っております。
編集局　本日お邪魔した職場は大変活気がありますね。少しお仕事の事をお聞きしていいですか？

緒方    仕事は土木、解体、造成をメインにやっております。創立は2004年です。独
立する前も土木関係でした。それからなんとなく会社を作ってしまいました（笑）
編集局　なんとなくですか？？緒方さんらしいですね。でも色々創立されてからご苦
労もあったんではないですか？

緒方    リーマンショックの後です。単価が極端に下がり、仕事をやればやるほど赤
字が増え大変心配な日々を過ごしたことが思い出されます。その後乗り切って現在ま
で順調にきております。
編集局　今、ご次男が一緒に働かれているそうですね？プライベートな事を聞いて宜
しいでしょうか？

緒方    子供が３人おりまして、次男が入社しております。長男は大学で九州にいっておりますが、卒業後は入社予定です。
編集局　それは楽しみですね。ご趣味は釣りと聞いておりますが。

緒方    釣りとマリンスポーツが大好きです。先日もイカ釣りに行き80杯も釣れました。あとボートでジェットスキー、ウェイ
クボードも楽しんでおります。
編集局　緒方さんがウェイクボードですか？ちょっと想像つきませんね（笑）

緒方    昔は痩せてたんです（笑）ボートでは広島まで行っ
てBBQもやりました。
編集局　それは楽しそうです。いいご趣味をお持ちですね。
さて最後に今後の抱負をお願い致します。

緒方    私はライオンズに入るまえは、もっと奉仕活動があ
るとおもっていたんです。しかし思ったほどは無かったです
ね（笑）奉仕活動をもっとやりたいのが本音です。仕事も、
ある野望があるんですがそれは秘密です（笑）とにかく仕事
にライオンズ活動に頑張りますので宜しくお願い致します。

クローズアップ ！人物 第2回



第一生命保険株式会社

徳居  ひとみ

私たち第一生命は
お客さまの『一生涯のパートナー』
として活動しています

6

　ライオンズは一つの家族。奉仕の心という純然たるもの
さえあれば誰でも仲間になれる、非常に大きなグローバル
な家族です。これが、私たちの第105代目国際会長である
ダグラス･X･アレキサンダーの気持ちです。そして、37年
もの輝かしいライオン歴があり、兄弟が８人もいる彼ほど、
奉仕に尽くす国際的な家族を率いるのにふさわしい人はい
ないのではないでしょうか？
　ニューヨークのブルックリンで生まれ育ったアレキサン
ダー国際会長は、1984年以来、ブルックリン・ベッドフォー
ドスタイベサント ライオンズクラ

ブ の会員として地域社会に奉
仕してきました。多くのライオン同様、奉仕に対する彼の
思いは若いころに芽生え始めました。地元の食料品店で働
いていた彼は、勤務時間の合間に地域の人々を助けたもの
でした。お金にはなりませんでしたが、はるかに価値のあ
るもの、つまり地域の人々の謝意と敬意を得ました。最も
やりがいを感じたのはこの無私の奉仕でした。そしてそれ
が今も彼がしっかりと抱いている信念につながっています。
見返りを求めることのない利他的な心からの奉仕は、誰か
の人生を変える機会という、人類への最大の贈り物です。
　ライ

オンアレキサンダーが国際会長職へと歩んできた道のりは、
いろいろな意味で、国際的なビジネスマンとしての彼の成
功をそのまま映し出しています。銀行の出納係として金融
業界でのキャリアを積み始めた彼は、粘り強く、一生懸命
働き、仕事への情熱を燃やせば、最終的には万事うまくい
くことを理解していました。数十年後、彼はJPモルガン・
チェース銀行の副社長として定年を迎えました。
　こうした粘り強さ、ひたむきさ、情熱という特質、そし
て家庭を第一にする考え方が、彼を並外れたライオンに育
て上げ、これからの１年間、私たちの偉大な協会を率いる
にふさわしい人物にしたのです。

（＊LION誌  2021年９・10月号より、抜粋。）

奉仕への思い
2021-22年度国際会長
ダグラス･X･アレキサンダー
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　10月２～３日、松山市青少年センターで国際平

和ポスター展示会を行いました。７月の期替わりか

ら、すぐに各学校へ依頼し、夏休み中に描いてもらわなければな

らない、日程的にたいへんタイトな事業です。

　今年は、47点と例年よりも多くの出展がありました。子どもた

ちが一生懸命描いた作品をより多くの方に見ていただきたいと青

少年センターへの来館者に投票を呼びかけ、100名を越える方に

ご参加いただきました。展示会を通じて湯築ライオンズクラブを

より多くの方に知っていただく機会となったと考えています。

　今年も秀作揃いで、審査に苦労された事と思います。展示会、審査にご協力いただきました皆様方に感謝い

たします。ありがとうございました。

国際平和ポスター・コンテストを終えて
青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会　角田　敏郎行事

報告


